

Bref résumé...

MARS 1991

Un mois bien chargé pour notre amie Julie. Au début du mois, Julie était en Europe pour faire la promotion de sa chanson ~C'EST ZERO~.

Julie a bien aimé son séjour là-bas, mais il est naturel que le Québec lui a manqué.

Dès son retour, nous avons pu la voir au GALA METRO STAR, au DEMONS DU MIDI, à l'émission C'EST VOTRE HISTOIRE et au TELETHON JEAN LAPOINTE.

Certains d'entre vous l'on peut-être vue au centre d'achat de St-Bruno ou à Rosemère. Elle a d'ailleurs été voir nos ami(es) de Québec lors de son passage dans la vieille capitale.

Le mois c'est terminé en beauté car sa compagnie de disque lui a organisé une belle surprise lors de la soirée hommage à Guy Lafleur au Colisée de Québec.

Julie a reçu son disque platine des mains de Guy Lafleur pour commémorer la vente de 100 000 copies de son album.

Elle nous a confié que ce fut un moment magique pour elle. Julie tient à vous remercier de l'avoir encouragée. Julie vous aime beaucoup et vous, les membres de son Fan Club, elle vous adore et elle a hâte de vous rencontrer (c'est pour bientôt...)